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1 学習指導

基礎学力向上のた
めに、より良い学
習態度の定着と、
個の学習到達度に
応じた指導が実現
されたか。
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・タブレットを用いた学習は今の時代に合っていると思います。
・生徒の主体性を大切にしていることはとても良いと思います。
・創造力を育む「知る」「創る」の循環が求められ、人間の豊かさのた
めにどのようにテクノロジを利用するかが求められております。答えが
ないこと、試行錯誤すること、現実生活と結びつけること、これらは家
庭科、貴校が特色とされているまさにライフデザイン科の学習であり、
非常に意義深いです。
・多様な生徒がいる中で、探究的な学習を推進していくうえでタブレッ
トは必須。活用を目的とするのではなく、学びの手段として使っていく
ことが大事。「指導の個別化」「学びの個別化」を大事に、主体的学習
に取り組んでいただきたい。
・生徒のアンケートからも、おおかたの子がよい回答をしていることを
うれしく思います。
・学校側が諸施策をされ、御努力されていることに敬意を表します。

2 進路指導

生徒の進路意識を
向上させるととも
に、多様な進路希
望の実現に向けた
指導ができたか。
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・３年間を見通した進路指導計画を作成していただけることで、保護者
も安心できます。
・１年の早いうちから進路について意識させることは大切と考えます。
・学年に応じた進路指導がなされている。
・生徒の実態に合わせた丁寧な指導により、自分の進むべき道を考えて
いる生徒が８割いることはすばらしい。ガイダンスを丁寧に、インター
ンシップを大事に行ってほしい。
・いろいろ工夫されて、ご指導されていることがよくわかります。
・どこの学校でも、生徒が進路を考えることは難しいと思います。小論
文を取り入れるなど、工夫されていること、すばらしいと思います。

3 生徒指導

暴力やいじめ、交
通安全等に関する
指 導 の 徹 底 によ
り、生徒の規範意
識 を 高 め ら れた
か。また、充実し
た生徒支援体制を
実現できたか。
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・いのちの大切さについては、すべての教育の基本として対応していた
だきたい。
・学校全体が落ち着いた雰囲気を感じる。授業と生徒指導の一体化でこ
れからも取り組んでいただきたい。
・交通安全について、なかなか自転車でのヘルメット着用が難しいと感
じました。
・いじめが無いこと、嬉しく思います。自分にストレスがあると「いじ
め」につながるのかな。そういうことで生徒がストレスを抱えていない
のではないかと思うのですが、自主的に学校を変えたこ生徒が気がかり
です。

生徒会活動におい
て、生徒が主体的
に活動するための
適切な助言と指導
ができたか。
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・可能な限り行事を行ってほしい。
・新型コロナ感染症が５類となり、様々な活動ができるようになり、貴
重な体験の１年だったと思います。この体験は、次年度必ず主体的な活
動につながっていくことと思います。
・伝統を受け継ぎながら新しいことに挑戦して欲しいです。
・生徒会が自主的に「あいさつ」運動をされていることを嬉しく思いま
す。

クラブ活動の活性
化を図ることがで
きたか。
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・加入率は課題でしょうか？
・他校との合同部活は千曲市の中学校でも実施しており、そういう時代
に入りました。生徒のやりたい気持ちを実現してやることが大事だと思
います。そのような中で、バレー部の県大会出場は、生徒のやる気を引
き出す大きな成果だと思います。
・クラブ加入率が低いこと、危惧します。でも、これは生徒の数が減少
している中でやむを得ないことかな。そういう中で、他校との混成チー
ムで活動していること、とても良いことだと思います。
・もっともっと盛り上げていって欲しいです。

地域と連携した教
育活動を実現でき
たか。
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・地域のイベント自体が制限されている中でもあるため、今後に期待。
・「お田植祭り」にご協力ありがとうございます。
・屋代駅のイルミネーションの手伝いなど、嬉しく思います。自分の
街、駅に対して感謝の心を感じます。
・千曲市ならではの地域の方のふれあいを期待しています。
・地域の企業や外部講師との連携を取りながら、個の課題を追究し、秋
の学習発表会につなげられ、すばらしい表現活動の発表になりました。
年々室が向上しているように感じました。

ＨＰを通じて、学
校の情報を保護
者・地域へ十分に
発信できたか。
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・きめ細やかな発信ができている。
・屋代南高校のことは、よくＮＨＫ、ＳＢＣなどで紹介され（服のこと
など）、嬉しく思いますし、今後の活躍を祈ります。
・ＨＰを分かりやすく、またきちんと更新していくのは、忙しい学校で
は大変だと思いますが、高校は広域ですのでこれからもタイムリーに情
報発信をお願いします。
・もっと子供たちの笑顔をアップしてあると見ていて楽しいと思いま
す。
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評価項目 評価の観点
評価

意見・提言

その他学校について
・「今、何をしなければいけないか」という点について、生徒が気が付いているように感じました。この社会、自分を見失うことなく
しっかり生きていくうえで大切ですから。

【評価基準　A：十分　B：おおむね十分　Cやや不十分　D：不十分】

4 生徒の自主活動

5
開かれた
学校づくり


